
第 14 回（仮称）新武蔵野クリーンセンター施設まちづくり検討委員会 
傍聴者意見 

 
① ：勉強になりました。見学させてもらって市職員から説明を受けたがそれだけでは足りてい

なかった。レポートとして出したい。（※学生） 
 
② ：住民から反発を受けない書き方という話をするのは聞いていて嬉しくない。 
 

 
 


